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1. Информация, изложенная в этой главе, привлечет внимание каждой
истинно честной души, чье главное желание увидеть Иисуса во славе Его
Отца и святых ангелов.

Глава 12. Почему пришествие Христа было отложено?

1. Важность вопроса

2. Адвентисты всегда ожидали скорого явления, но десятилетия сменяли
десятилетия без его исполнения. Тысячи людей, которые полностью
ожидали, что доживут до пришествия Христа, сошли в могилу
разочарованными, в то время как живые продолжают ждать и надеяться,
ждать и надеяться.

3. Продолжающийся провал этих давних ожиданий требует чтобы сделать
некоторые выводы о том, почему это происходит. Один из возможных
ответов может заключается в том, что все мы стали жертвами хитроумно
придуманной басни; что толкования пророчества были ошибочными; что мы
были хитро обмануты. Такая позиция должна быть отвергнута, ибо
основания веры в пришествия заложены слишком глубоко и прочно, чтобы
можно было предположить, что они были обманом. Обетования Христа
верны. Он объявил, что придет снова, и Он придет, как только это станет
возможным.



4. Самым важным является то, что Христос пришел бы задолго до этого, если
бы Его народ выполнил свое предназначение. То, что Он не пришел, не
является признаком слабости обетования или неспособности Христа
исполнить его. Вина лежит совсем в другом месте.

5. Поскольку существует реальная причина задержки возвращения Христа,
нет никакой надежды на это славное явление до тех пор, пока не будет
решена эта проблема. Так как нет никакой вины со стороны Христа,
проблема должна быть в другом месте. Необходимо искать пока не будут
определены природа, местонахождение и решение.

6. Это не то, что можно оставить на усмотрение другого. Существует опасная
тенденция успокаиваться, полагая, что люди на самом верху имеют все
ответы, и что они будут даны в нужное время. Тот, кто полагается на чужой
разум в решении таких критических вопросов, как эти, рано или поздно
будет сбит с пути.

7. Хотя это может быть не совсем очевидно в данный момент, когда нас явно
не призывают к какому-то особому испытанию, все же остается
индивидуальная ответственность за личный поиск: «Старайся
представить себя Богу достойным, делателем неукоризненным, верно
преподающим слово истины» (2 Тим 2:15)



8. И еще: «Господа Бога святите в сердцах ваших; [будьте] всегда готовы
всякому, требующему у вас отчета в вашем уповании, дать ответ с
кротостью и благоговением» (1Петр 3:15)

9. Мы находимся как раз в том времени, что, если пришествие Господа не
будет больше откладываться, каждый исповедуемый последователь Христа
должен будет сыграть жизненно важную роль. Если эта работа будет
добросовестно и в полной мере выполнена то Господь придет.

10. Поэтому сначала необходимо получить ясное понимание природы,
местонахождения проблемы, и решение проблемы. Это даст каждому ясное
представление о том, в чем состоит его индивидуальный долг, и это должно
вдохновить человека решимостью выполнить его, независимо от того, с
какой бы ценой или жертвой это ни было сопряжено. Выбор остается за
нами.

11. Либо мы продолжаем действовать по образцу прошлого и откладываем
пришествие на неопределенное время, либо мы вступаем в пути и волю
Божью и значительно ускорим его. Мрачная перспектива провести остаток
жизни в неуклонно ухудшающемся мире и оставить его нашим детям и их
детям, должна быть достаточным стимулом, чтобы подстегнуть всех к
конкретным и согласованным действиям в правильном направлении.



1. Прошло более ста семидесяти лет с тех пор, как великая весть о втором
пришествии начала проповедоваться в мире. Основной темой этой вести
было то, что Христос придет очень скоро - так скоро, что только самая
срочная и немедленной подготовки будет достаточно для того, чтобы люди
были готовы принять Его.

2. Пришествие Христа откладывается

2. Сначала ожидание было сосредоточено на конкретной дате, а именно, 22
октября 1844 года, когда, как они верили, явится Бог и праведники будут
переведены на небеса. Они были горько разочарованы, потому что они не
поняли истинного значения очищения святилища, но Господь дал им свет в
этом вопросе, и они отправились снова по пути (Откровение 10:11)
«...пророчествуй опять пред многими народами, и странами, и языками, и
царями».

3. И все же с силой и рвением провозглашалось, что Господь скоро придет, и
каждый верующий ожидал увидеть Его пришествие в своей жизни.
Поразительным было самопожертвование и преданность делу истины,
проявленное пионерами пришествия, и было бы хорошо, если бы этот дух
продолжался бы в веках.



4. Но постепенное ослабление рвения и добросовестности ознаменовало
подъем второго, третьего и четвертого поколений. Они потеряли из виду
истину о том, что пришествие Христа ускоряется или задерживается
отношением церкви, ибо если народ отвернется от того, чтобы отдать все
свои силы на служение Богу, чтобы посвятить свое время, энергию и деньги
своим земным интересам, тогда пришествие откладывается и откладывается.
Ничто иное, как полного посвящения Богу, в соответствии с Его путем,
приведет к завершению работы.

5. Эта истина была твердо понята в ранние времена и ясно изложена в Духе
Пророчества, но с течением времени энтузиазм в работе угас, возникла
новая философия, оправдывающая безразличное, выжидательное
отношение. Она учила, что Господь установил определенную,
предопределенную и неизменную дату Своего возвращения,
неизвестную нам, и все, что верующим остается – это только ждать
наступления этого дня. Таким образом, среди адвентистов росло
убеждение в то, что ничто из того, что они могут сделать, не сможет изменить
дату, что Он придет в назначенное время, а им нужно только быть готовыми
к этому, и все будет хорошо.



6. Такая мысль породила большое благодушие среди членов, и церковь
погрузилась в дремоту до тех пор, пока последний призыв не возвестит о
скором приходе жениха. Тогда наступит время зажечь светильники и выйти,
чтобы встретить Его.

7. Это ни в коем случае не является учением Писания, которое ясно говорит,
что народ Божий сам по себе является тем, который должнен ускорить
пришествие Господа, ибо им предстоит очень определенная работа. Господь
не может вернуться, пока эта работа не будет выполнена. Давным-давно
апостол Петр сказал об этом в таких ясных словах: «Если так все это
разрушится, то какими должно быть в святой жизни и благочестии вам,
ожидающим и желающим пришествия дня Божия, в который
воспламененные небеса разрушатся и разгоревшиеся стихии растают?»
(2 Петр 3:11). В оригинале стоит слово не «желающие» - а «ускоряющие» (в
переводе с анг.: «ожидая и спеша к наступлению дня Божия…»

8. Это истина, также подмечена в Духе Пророчества:

• «Проповедуя Евангелие миру, мы можем ускорить возвращение
нашего Господа. Мы должны не только ожидать, но и приближать
наступление Божьего дня (см. 2Петра 3:12)…



…Если бы Церковь Христова выполнила то, что ей поручено Богом, то
весь мир был бы предупрежден и Господь Иисус пришел бы на нашу землю в
силе и в славе великой» (ЖВ 633).

• «Если бы те, кто участвовал в движении 1844 года, приняли весть
третьего ангела и возвестили бы ее в силе Святого Духа, Господь
совершил бы через них величайшие дела. На землю были бы излиты
целые потоки света. Давно бы жители земли получили
предостережение, последний этап работы был бы завершен, и Христос
пришел бы для искупления Своего народа» (ВБ 457).

• «Воля Божья состояла не в том, чтобы Израиль сорок лет скитался по
пустыне; Он был намерен прямо вести их в Ханаанскую землю, чтобы
там они жили праведно и счастливо. Но «они не могли войти за
неверие» (Евреям 3:19). Неверие и богоотступничество погубило их, и
войти в обетованную землю было суждено лишь другому поколению.
Подобным же образом не по воле Божьей откладывается
пришествие Христа и верующие так долго остаются в этом
мире греха и скорби. Их разделило с Богом неверие. Так как они
отказались исполнить возложенную на них задачу, поднялись другие,
чтобы возгласить эту весть…



… Сострадая этому миру, Иисус откладывает Свое
пришествие, чтобы дать грешнику возможность услышать
предостережение и найти в Нем убежище, прежде чем гнев Божий начнет
изливаться на землю» (ВБ 458)

9. В другом переводе: «... Неверие отделило их от Бога. Поскольку они
отказывались выполнять работу, которую Он поручил им, были подняты
другие, чтобы провозгласить весть…»

• «Если бы те, кто утверждает, что имеет живой опыт в делах Божьих,
выполняли бы свою работу, как предписано Господом, весь мир был бы
предупрежден, и Господь Иисус пришел бы в силе и великой славе» (Ревью
энд Геральд, 6 октября 1896 года: (нет на русском языке).

• «Если бы была выполнена работа, которую Бог предназначил сделать,
состояние вещей в нашем мире сейчас было бы совсем иным. Но
исповедующие последователи Христа спят; церкви не выполнили
возложенное на них торжественное поручение. Люди, поставленные в
качестве сторожей, спят на своем месте и многие отказываются
проснуться. Они не выполняют Евангельское поручение» (Послания

Лома Линда, с. 47-48. 19 января 1908 года, (нет на русском языке).



• «Если бы каждый воин Христа выполнил свой долг, если бы каждый
находящийся на стенах Сиона страж издавал верный трубный звук,
мир вскоре услышал бы обращенную к нему весть предостережения.Но
наша работа отстала на целые годы. Пока люди спали,
сатана незаметно опередил нас» (Свидетельства для церкви, т. 9, c. [29]), (ХС 86).

10. В другом переводе: «Но работа отстает на годы. Пока люди спали,
сатана пробирался к нам»

11. Эти слова, написанные Божьему народу, ясно показывают, что по
Божьему плану они должны быть выйти из этого мира и оказаться в
небесном Ханаане в этот самый момент. То, что они не находятся там, не
является виной Бога, ибо Он сделал все необходимое со Своей стороны.
Проблема заключается в неспособности Его народа.

12. Поэтому давайте не будем ничего вменять Богу в вину за это, но а честно
возложим вину туда, где она должна быть возложена - на нашу собственную
голов.

13. Сделать это означает гораздо больше, чем просто признать проблему и ее
причины. Это значит изучить, где предпринять определенные шаги
для исправления ошибки.



• «В течение сорока лет неверие, ропот и возмущение разделяли древний
Израиль и землю Ханаанскую. Те же самые грехи привели к
отсрочке прихода современного Израиля в небесный Ханаан.
Ни в том, ни в другом случае не было нарушено Божественное
обещание. Лишь неверие, мирская греховность, отсутствие святости и
раздоры среди людей, провозглашающих себя народом Божьим,
продолжают столько лет удерживать нас в этом мире греха и
скорби» (1ИВ 69).

14. В другом переводе: «… Те же грехи задержали вход современного
Израиля в небесный Ханаан. Ни в том, ни в другом случае Божьи
обетования не были виноваты. Именно неверие, мирская сущность,
неосвященность и раздоры среди исповедующего Господа народа,
удерживают нас в этом мире греха и печали столько лет»

• «Возможно, мы еще останемся здесь, в этом мире, на многие годы из-
за непокорности, подобной той, что проявляли дети Израиля, но ради
Христа Его людям не следует умножать свои грехи, обвиняя Бога в
последствиях их собственных неправедных действий» (Письмо 184, 1901).



• «Урок [блуждания Израиля по пустыне] в этой записи - для нас. Господь
приготовил путь перед Своим народом. Они были очень близки к
обетованной земле. Еще немного времени, и они вошли бы в Ханаан. Они
сами задержали вхождение... Если бы они доверились Богу, они могли бы
сразу войти. Бог пошел бы перед ними... Братья и сестры, из света,
данного мне, я знаю, что если бы народ Божий сохранил живую связь с
Ним, если бы они повиновались Его Слову, они могли бы сегодня быть в
небесном Ханаане» (Бюллетень Генеральной конференции, 9, 1903 г)

Очень серьезное обвинение

1. Обвинения, изложенные в этих заявлениях, очень серьезны. Здесь не
может быть никаких сомнений в их истинности, потому что они сделаны
Господом, а Он знает все и говорит только то, что является истиной. Он
сказал это. Все, что мы можем сделать, это признать это, независимо от того,
как бы неприятна нам ни была эта мысль.

2. Как ни печально признавать, но одна вещь, которую человеческой природе
трудно принять, это правда о себе. Душа будет стремиться защитить себя от
нежелательной правды даже если эта весть будет провозглашена самим
Богом для блага и спасения души.



3. Это только усугубляет ситуацию, ибо, каким бы неприятным ни было
откровение, его необходимо принять, прежде чем начнется процесс
исцеления. Давайте честно признаем этот факт осознавая, что это в первую
очередь индивидуальный вопрос. Господь, когда Он приходит к
Лаодикийской церкви, говорит: «Се, стою у двери и стучу: если кто
услышит голос Мой и отворит дверь, войду к нему и буду вечерять с ним,
и он со Мною» (Откровение 3:20)

4. В этом тексте не говорится, что Господь ждет, покаяния всей церкви.
Призыв обращен к отдельному человеку, и даже если вся церковь не
прислушается к голосу предостережения, Господь ожидает, что отдельный
человек откликнется и впустит Спасителя.

5. Если мы уповаем на церковь в целом и ждем, что она начнет
действовать, прежде чем мы будем готовы последовать за ней, это
не оправдает нас в день суда.

6. Можно привести множество аргументов или способов действий, чтобы
оправдать церковь за эту задержку. Будет тенденция к тому, чтобы
провозглашать всемирную активность, устойчивый рост, увеличение
богатства, расширение членства и щедрые пожертвования как свидетельства
того, что церковь делает все, что в ее силах…



… и стремится достичь еще большего (но если смотреть на «доклад по
статистике деноминации АСД» и это уже сходит на нет). Такой взгляд, что
церковь вроде как имеет какую-то «эффективность» позволит большинству
людей иметь теплое чувство безопасности - утешительную уверенность в том,
что все, что сейчас необходимо, - это дополнительные усилия, чтобы
продвинуть дело на вершину горы в землю обетованную.

7. Против этого выступает непрекращающееся свидетельство времени. Годы
идут неуклонно, и все же последний дождь, благодаря которому работа будет
завершена, так и не пролился. Честная оценка условий в церкви признает,
что духовное состояние, необходимое для излияния небесной силы,
уменьшается, а не зреет.

8. На мировой арене рождается больше людей, чем достигает церковь,
Адвентистским посланием. Основание теряется, а не приобретается, так что
церковь сегодня далека от выполнения своей миссии, чем когда-либо в
прошлом.

9. Здесь нет никакого намека на то, что церковь не работает и не трудится.
Напротив, она в некоторых направлениях работает с большой энергией,
настойчивостью и интенсивностью. Возможно, что ни одна организация в
мире не трудится даже усерднее, чем она.



10. Но свидетельство времени говорит о том, что вся эта работа не достигает
поставленной цели. Чего-то не хватает. Уже установлено, что недостаток не в
усилиях, значит, проблема лежит в другом направлении. Это подтверждает
принцип, что усилия не только должны быть, но и должны быть направлены
в нужное русло.

11. Человек может потратить огромную энергию, пытаясь свалить дерево в
лесу, но если усилия не будут направлены с помощью правильных
инструментов и правильным способом, он практически ничего не добьется и
никогда не достигнет своей цели. Подобным образом, церковь может
посвятить все свое время и силы своей задаче, но если это не будет потрачено
правильным образом, цель никогда не будет достигнута.

12. Таким образом, речь идет не о последнем, сильном толчке, чтобы
перевести движение через гору в землю обетованную. Скорее, речь идет о
глубоких и фундаментальных изменениях, которые позволят
могущественной силе Божьей приумножить усилия людей для
завершения работы. Делать больше того, что уже делается, тем же
способом, это не выход.

13. Возможно, нет ничего труднее, чем убедить человека, долгое время
преданного своему делу, в том, что методы…



… которым он был так глубоко предан, должны быть отменены в пользу
полностью пересмотренной программы. Полностью остановить и
реформировать всю процедуру от начала до конца не является естественным
для человека. Гораздо проще и комфортнее продолжать действовать
по-старому.

14. Однако пришло время, когда это сопротивление переменам должно быть
преодолено. Тот факт, что вся нынешняя активность и преданность
делу ни к чему не приводят, должен быть признан, принят и
обдуман. Из этого глубокого, честного и откровенного рассмотрения
ситуации, должно возникнуть принятие Божественного решения из
затруднительного положения, и решимость, что независимо от того, как бы
велика ни была личная цена, мы будем следовать руководству Спасителя.

15. Неспособность сделать это вовлечет каждого человека в последствия,
слишком ужасные, чтобы о них думать. Чтобы мы не оказались в положении
иудеев, когда Бог нас отвергнет, а мы будем продолжать верить, что у нас
есть и истина, и Божественное поручение возвещать ее миру. Конечно, такие
последствия, должны пробудить каждого человека к серьезному,
обдуманному решению и интенсивному изучению ситуации с решимостью
не успокаиваться до тех пор, пока не будут найдены ответы и не будут
приняты меры.



1. «Ускорение пришествия Господня» - это не просто приложить больше
усилий к тому, что уже сделано, но это требует полного и радикального
изменения.И это подтверждается свидетельство истории.

3. Самое драгоценное послание

2. В истории Адвентистского народа было значительное событие, которое
принесло серьезное испытание и критическое отклонение для движения. Это
было пришествие вести о праведности по вере в 1888 году через вестников Э.
Ваггонера и А. Джоунса. Об этом мы с вами говорили, в наших предыдущих
главах.

3. Напомним для себя лишь то, что это была истинная весть, посланная от
Бога, и это ясно видно из следующих свидетельств от Бога через Е. Уайт:

• «По Своей великой милости самую драгоценную весть Своему
народу Господь послал через пасторов Ваггонера и Джоунса.
Эта весть должна еще ярче представить перед миром возвышенного
Спасителя, жертву за грехи всего мира. В этой вести представлено
оправдание по вере в Поручителя. Она пригласила людей принять
праведность Христа, которая проявляется в послушании всем Божьим
заповедям…



… Многие люди потеряли из виду Иисуса. Они нуждаются в том, чтобы
направить свой взор на Божественную Личность, Его заслуги, Его
неизменную любовь к человеческой семье. В Его руки дана вся сила,
посредством которой Он раздает щедрые благословения людям, наделяя
беспомощных человеческих существ бесценным даром Его Собственной
праведности. Эту весть Бог повелел передать миру. Это весть третьего
ангела, и она должна быть провозглашена громким голосом, ее должно
сопроводить излитие Святого Духа в обильной мере» (СП 91).

• «Когда брат Ваггонер изложил эти идеи в Миннеаполисе, это было
первое ясное учение на эту тему из человеческих уст,
которые я слышала, за исключением разговоров между мной и моим
мужем» (Manuscript 5, 1889, 10. (Sermon, Rome, New York, June 19, 1889.), нет на русском языке)

4. Процитированное высказывание из «Свидетельств для служителей»
(предыдущее) сообщает нам о том, что послание, данное людям тогда, было
следующим: «..весть третьего ангела, которая должна быть
провозглашена громким голосом и сопровождаться излиянием Духа Его
большой степени». Другими словами, это послание громкого клича. Это
инструмент, с помощью которого работа будет завершена под управлением
Святого Духа.



5. Люди, которые имеют эту весть как в теории, так и на опыте, являются
теми, через кого эта работа будет завершена, ибо несомненно, что никто из
тех, кто не имеет вести о громком кличе, не может дать громкий
клич.

6. Поэтому весть должна была быть преподана в первую очередь народу
Божьему, прежде чем они смогут нести ее другим. Весть была частично
получена в откровении первого, второго, и третьего посланий ангелов в
Откровении 14, но для этого требовалось послание 18-го или четвертого
ангела из Откровения, чтобы завершить послание громкого клича.

7. На Генеральной конференции, состоявшейся в Миннеаполисе в 1888 году
и в течение нескольких лет после этого, Бог послал эту заключительную и
завершающую фазу послания громкого клича с намерением научить в
первую очередь людей Адвентизма. Затем, получив его теоретически и на
опыте, они должны были исполниться силой Святого Духа и отправиться
провозглашать его всему миру.

8. Очень важно, чтобы эти две фазы громкого клича были поняты. Из двух
фаз вторая является более впечатляющей, ибо именно тогда могущественная
сила Святого Духа сходит, чтобы сделать провозглашение эффективным для
всего мира.



9. По мере того, как весть, принесенная от имени Бога и под Его силой и
руководством через старейшин Ваггонера и Джоунса, была вестью громкого
клича, первый этап начался среди адвентистов уже тогда. Так же уверенно,
как начался этот этап, второй должен был последовать за ним, как только,
как только работа первого этапа была бы завершена. То, что первый этап уже
начался, ясно видно из следующих слов:

• «Близится время испытаний, ибо раздается уже громкий клич
третьего ангела в откровении о праведности Христа-Искупителя,
прощающего грех. Так начинает изливаться свет ангела, чья слава
наполнит всю землю» (1ИВ 362), (проблема перевода)

10. «Время испытания уже наступило, ибо громкий крик третьего
ангела уже начался в откровении праведности Христа, Искупителя,
прощающего грехи. Это начало света ангела, слава которого наполнит
всю землю»

11. Очевидно, что первый этап начался, и так же очевидно, что второй
должен был последовать за ним. Но этого не произошло и не происходит и
по сей день. Исторические факты говорят об этом настолько ясно, что никто
не может утверждать обратного. Громкий клич еще не прозвучал по всему
миру. Это факт.



12. Но он давно бы уже прозвучал, если бы весть о громком кличе была бы
принята народом Божьим. Это была весть предназначенная для того, чтобы
подготовить их к работе по передаче последнего предупреждения миру. Если
бы они приняли его, то они сразу же отправились бы в путь и донесли бы эту
весть до конца.

13. Страшные масштабы трагедии, связанной с этим отказом, никогда не
смогут оценить люди в этой жизни. Они слишком огромны и далеко идущие,
чтобы это было возможно.

14.Но если бы народ Божий честно взглянул в лицо ситуации, признавая, где
церковь ошиблась, и предприняли необходимые шаги для исправления
ошибки, тогда пришествие Христа больше не откладывалось.


